

Nachruf

Die Feuerwehr Bad Saulgau und der Förderverein der Feuerwehr Bad Saulgau trauern um Ihren Kameraden und Ehrenabteilungskommandanten

Anton Wicker sen.

Brandmeister a.D.

Anton Wicker war seit 1944 engagiertes Mitglied der Feuerwehr Bad Saulgau. Von 1969 bis zu seiner Ernennung zum Ehrenabteilungskommandanten im Jahr 1985 trug Anton Wicker die Verantwortung als Abteilungskommandant der Abt. Bogenweiler und war in dieser Zeit Mitglied im Feuerwehrausschuss der Feuerwehr Bad Saulgau. Anton war Gründungsmitglied der Feuerwehrmusik und eines der ersten Mitglieder des Fördervereins der Feuerwehr Bad Saulgau. Für sein Wirken wurde ihm 1985 das goldene Feuerwehrehrenzeichen verliehen. Bis zuletzt blieb er seiner Feuerwehr treu und kümmerte sich um die Seniorenarbeit der Abt. Bogenweiler. Für sein Engagement wurde ihm 2006 die goldene Ehrennadel der Stadt Bad Saulgau und im Jahr 2016 die Ehrenspange des Kreisfeuerwehrverbandes Sigmaringen verliehen.

Mit Anton Wicker sen. verliert die Feuerwehr Bad Saulgau einen ehrlichen und gradlinigen Menschen, der stets freundlich und gutgelaunt Vorbild für uns alle war. Unser Mitgefühl gilt der Familie. Wir werden Anton ein ehrendes Andenken bewahren.

Karl-Heinz Dumbeck

Wolfgang Schmid

Rainer Bubeck

Dr. Adolf Maier

Erster Stadthaupt-
feuerwehrinspektor

Abteilungskommandant

Josef Halder
Alters- und
Ehrenabteilung

Vorsitzender des
Fördervereins